

大きかった砂防ダム

全校児童で、砂防ダムの見学に、工事をしている保育所の裏に行きました。

まず、砂防ダムの役割について、紙芝居のようにして説明してもらい、模型で実際に土砂が流れる様子を見ました。水を流すと、砂防ダムは木や土を通さず、水だけを通すことがわかりました。

次に、ドローンの空からの映像も見ました。画面で見ても、ダムがすごく大きいし、作るのにどれくらいかかったんだろうと思いました。

最後に、4人ずつ高所作業車に乗りました。だんだんと上に上がっていきまし。方向を変えるときは、ガクンとゆれるので、ドキッとしてきました。私は、高いところが苦手でこわかったです。乗ったかごのような物は、下があみですけているので、下を見るとゾッとしました。17メートル上まで上がりました。上まで上がると、校庭も見えました。砂防ダムを見ると、地上からは見えない中まで見えて、流れた木などが引つかかるところもありました。砂防ダムのことが知れて良かったです。



山本建設のみなさんと記念撮影



ゾツとした高所作業車

(伊与喜小学校 6年 西山 桜)

がんばった陸上練習

わたしは、陸上練習が楽しいです。もも上げやしりうち、ミニハードルを跳んだり、スタート練習をしたりするのが楽しいです。

ミニハードルは、佳和ちゃんと息を合わせてやっています。跳ぶときは、いつも、「はいっ、はいっ。」と言いながら跳んでいます。

スタート練習のときは、仁弥ちゃんと、「男子ってなんで足が長いが!!」と話していると、うしろで歩采乃ちゃんがくすくす笑ったので、わたしと仁弥ちゃんもくすくすと笑っておもしろいです。

そして、スタート練習をしていると、けんかみたいに話している人もいるけど、笑っているから、まあいいかなあと思っています。友達といつも笑っています。もっと練習をしたいです。



ミニハードルで動きづくり

(佐賀小学校 6年 稲田 寿佐)

小学校最後の運動会

9月18日、運動会がありました。私にとって12回目の運動会。今年は昨年や一昨年より、すごく気合が入りました。小学校生活最後の運動会だったからです。

一番楽しかったのは午後の応援合戦でした。大きな声を出して琴捺ちゃんや山本蓮ちゃんと肩を組んで笑いながら応援の歌を歌いました。本当に楽しかったです。

応援合戦での結果は白組の負けだったけど、「楽しかったけん、良かったやん。」などと笑って言い合いました。中にはもちろん悔しくて泣いている人もいました。泣いている人を笑顔で励まし、前向きな声かけをしている人もいました。みんな、本気で頑張りました。

リレーでは、選手たちの団結力で白組が勝つことができました。大声を出して応援したので、のどが変な感じがしました。リレー選手が帰ってくると女子同士、抱き合って喜びました。男子とは言葉で喜び合いました。

得点発表で勝ちだと分かった時、うれしくて、うれしくて泣きました。



組体操

最後の運動会、白組になり、本当に良かったです。思い出に残る運動会になりました。

(入野小学校 6年 徳廣 蓮)